

Envoyés en mission au nom du baptême



Rentrée de la Mission étudiante

Le 9 octobre, l'aumônerie des étudiants et des jeunes professionnels ainsi que l'aumônerie Galilée (du Futuroscope) faisaient leur rentrée. Une rentrée sous le signe de l'appel et de l'envoi en référence au baptême.

La soirée a débuté à Saint-Porchaire autour de la table eucharistique présidée par Mgr Rouet, archevêque de Poitiers, avec le frère Benoît Delhaye, nouvel aumônier du centre-ville, assisté du diacre Laurent Pérault, aumônier de Galilée. L'évêque, à la fin du repas, prit la parole, appela et envoya en mission un certain nombre d'entre-nous. Cet appel à participer à la mission de l'Eglise, nous l'avons reçu de Dieu à notre baptême qui nous fait "prêtre, prophète et roi". Il nous donne les capacités de

vivre ces trois missions. Nous sommes invités à les articuler. Elles fondent aussi l'identité de la communauté étudiante pour que la prière soit assurée, que la foi soit annoncée, que la charité soit exercée.

Résidents et délégués

Concrètement, il y a d'abord les résidents: Arnaud, Marie-Céleste, Amandine et Pierre-Marie. Ils vivent en communauté au sein des locaux de l'aumônerie et sont chargés d'accueillir chacun. Marie-Sophie, Laurie-Anne, Anne-Laure, Marine, Julien, Lucie assurent la prière, la communication, la solidarité, la convivialité. Il y a ensuite les permanents (un peu plus expérimenté en âge), qui nous guident et nous accompagnent. Puis ce fut l'appel et l'envoi des Jeunes Pros (dites "JP"): Maude, Florence, et leurs accompagnateurs Marie et Jean-Yves. Enfin, l'appel et l'envoi de Galilée. Après ces envois, les JP avaient eu la bonne idée de préparer un pot afin que nous fassions connaissance. Nous nous sommes ensuite retrouvés de nouveau autour d'une autre table pour le repas. Les résidents, grâce à René(e) la mascotte, ont animé la soirée en présentant les activités de l'aumônerie. Nous avons terminé la soirée autour d'un film pour les uns, une tisane ou un café pour les autres. Une soirée enrichissante qui présageait ce que nous vivons aujourd'hui à l'aumônerie: des échanges passionnants et passionnés!



"Appelés à participer à la mission de l'Eglise"

Xavier Gallocheau



"Invités et participants, convaincus de la nécessité de l'annonce de la foi".

Xavier Gallocheau

Jérémie Favrelière,
étudiant en licence de droit